

# EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 9 / Núm. 3537

## Confronta al gobierno crimen en mercados de Puebla

**El gobernador Miguel Barbosa asegura que era un lugar de impunidad donde se traficaba e intercambiaba droga**

**Abel CUAPA**  
**Alejandro CAMACHO**

El gobernador Miguel Barbosa Huerta calificó como "cloaca inmunda" el lugar que fue cateado ayer en la 3 Norte, entre 8 y 10 Poniente, denominado "La Maldita Vecindad", donde se logró la detención de cuatro personas.

De acuerdo con las autoridades de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), el punto era un centro de distribución de droga.

El mandatario calificó al lugar como una "cloaca inmunda" y añadió que era un lugar de impunidad, donde todos los días se traficaba e intercambiaba droga y se llevaban a cabo todo tipo de irregularidades.

"Ese inmueble, en el bajo mundo (...) era una vergüenza para el estado de derecho en nuestra entidad," manifestó.

En conferencia, explicó que durante el operativo se hallaron restos de adoraciones esotéricas, túneles y puertas conectadas a otros inmuebles cercanos.

El secretario de Seguridad, Raciél López Salazar, agregó que esta acción correspondió al cumplimiento de un mandato judicial, donde participaron elementos de la Secretaría de Seguridad.

**Niega Segom protección a la esposa de El Grillo**

El Secretario de Gobernación

Municipal, René Sánchez Galindo desmintió que la esposa de *El Grillo* reciba protección para operar desde el interior de las oficinas de la administración del Mercado Morelos.

Negó que el Ayuntamiento sea el responsable de haber dado el "pitazo" para evitar la detención de la pareja del delincuente, detenido en operativos anteriores, y los integrantes del grupo criminal, como lo señaló el gobernador Miguel Barbosa.

En entrevista, el secretario de Gobernación calificó estos señalamientos del titular del Ejecutivo estatal como un nuevo intento de desprestigiar y hostigar a la administración de Claudia Rivera Vivanco.

Negó categóricamente que el Ayuntamiento de Puebla esté solapando a criminales como lo infirió el gobernador del estado.

Desmintió tener conocimiento de las operaciones de la esposa de *El Grillo*, —actualmente en prisión por secuestro, asesinato y narcomenudeo—, al interior del Mercado Morelos.

### LAS CULPAS

René Sánchez Galindo acusó a la Fiscalía General del Estado de dejar crecer la delincuencia en la capital poblana.



## ASALTANTES DESCARRILAN TREN EN ACULTZINGO

PERSONAL DE peritaje de Accidentes Ferroviarios informó que el descarrilamiento fue provocado para hacer rapiña. El hecho sucedió en el tramo Acultzingo-Cañada Morelos.

Texto y foto: Jesús GARCÍA



Para coadyuvar en la contingencia, un grupo de especialistas de Puebla, crearon prototipos de cápsulas de protección.

## Se blindan dos municipios ante contagios por Covid-19

**TILAPA**  
**HUAQUECHULA**

**Violeta SÁNCHEZ**  
**Ivana TEPEPA**  
Corresponsales

LA COMUNIDAD de Cuexapala, perteneciente al municipio de Tilapa, se blindó ante Covid-19, por lo que colocaron lonas donde notifican sobre la restricción en la entrada del pueblo, mientras que Huaquechula endureció sus medidas, para evitar contagios masivos con la llegada de migrantes oriundos de este lugar.

Las lonas en Tilapa están colocadas en cada entrada; con ellas buscan impedir que la enfermedad afecte a sus pobladores.

Durante esta temporada de Semana Santa, decenas de familias de diferentes comunidades, e incluso otros municipios, acudían a bañarse al río que pasa por esta localidad; sin embargo, por el momento esta actividad recreativa está prohibida.

### Endurecen medidas

En Huaquechula, el municipio exhortó a los migrantes recién llegados a permanecer encerrados durante 15 días, como lo marca la cuarentena dictada por las autoridades de salud, hasta dar pauta al desarrollo o descarte de la enfermedad.

Las autoridades dejaron en claro la urgencia de "ser responsables" de parte de los habitantes, y hacer caso a la serie de recomendaciones extendidas por los tres niveles de gobierno.

"Si vienes del extranjero, debes tomar un aislamiento voluntario de mínimos 15 días. Esto independientemente de que presentes o no algún síntoma. Es tiempo de ser responsables," detallan.

De acuerdo con cifras oficiales, en esta temporada de Semana Santa regresan a Huaquechula entre mil y 2 mil migrantes.

### ORGANIZACIÓN

Los pobladores sólo pueden salir a comprar víveres para no saturar calles y comercios.



## NIEGAN QUE HAYA SOSPECHAS DE CORONAVIRUS EN LOS PENALES

AL CONFIRMAR que se le realizó una prueba de Covid-19 a Eukid Castañón, exoperador político de Rafael Moreno Valle Rosas, el secretario de Seguridad, Raciél López Salazar, informó que el expolítico resultó negativo.

En la actualidad está recluso en el penal de San Miguel. López Salazar reportó que al momento no existe ningún caso sospechoso de coronavirus en el penal de San Miguel.

Abel CUAPA/Foto: Archivo Enfoque

## Piden liberar fondo de contingencia

**Marcos NUCAMENDI**

EL PRESIDENTE de la delegación poblana del Sindicato Nacional de Empresarios de México (Sindemex), Sergio Julio Curro y Martínez hizo un llamado para liberar los 260 millones de pesos del Fondo Municipal de Contingencia aprobado por el Cabildo dentro de presupuesto 2020.

"No puede quedar congelado (...) que tomen en cuenta que estamos viviendo una contingencia, que en estos momentos los problemas podrían ser mayores a los que se enfrentaron en los sismos de 1999 y 2017," explicó a través de un comunicado.

A decir del arquitecto, el Ayuntamiento debe destinar



Sergio Curro, presidente del Sindemex en Puebla.

los recursos extraordinarios a un plan de apoyo para micro y pequeñas empresas, las más afectadas por la crisis económica paralela a la crisis sani-

taria derivada de la epidemia por Covid-19 en nuestro país.

Aunque la delegación celebró el acuerdo del gobierno del estado con Agua de Puebla para suspender el cobro a empresas que consumen menos de 50 metros cúbicos durante el mes de abril, insistieron en la necesidad de diferir el pago del Impuesto Sobre la Nómina (ISN) o reducir su tasa lo que resta del año.

En cuanto a las competencias federales, pidieron a los legisladores poblanos que intercedan ante la Secretaría de Hacienda para que pospongan las declaraciones de impuestos previstas para este mes, ya que algunas empresas se encuentran cerradas por la contingencia sanitaria o bien, están privilegiando el pago de los salarios de sus trabajadores.

"El llamado es a al comprensión por parte del sistema hacendario, ya que la situación que se vive es la más grave de los últimos años," refirió.